www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 5 DE OCTUBRE DE 2018 | Año XLIII | Número 15.061 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros



ESPACIO La sonda 'Cassini' registra lluvia sobre Saturno P28 EL VIAJERO Albarracín, el pueblo más bonito, según los lectores de EL PAÍS



El Govern se tambalea por la la pugna entre los secesionistas

Un acuerdo 'in extremis' salva de la ruptura al equipo de Torra, pero el Parlament vuelve a estar bloqueado

P. RÍOS / À. PIÑOL, Barcelona El enfrentamiento entre los partidos que sostienen el Gobierno catalán de Quim Torra estalló ayer en la más grave crisis en esa coalición desde su constitución hace cuatro meses. El cho-

El FBI allana el camino del candidato de Trump al Supremo

JOAN FAUS, Washington La investigación exprés del FBI sobre el juez Brett Kavanaugh, a quien se ha acusado de abusos sexuales, allana el camino al candidato de Donald Trump para el Tribunal Supremo. Senadores republicanos clave que pudieron acceder ayer a las conclusiones de las pesquisas consideran que no hay indicios de mala conducta. Los demócratas criticaron lo que creen una "investigación incompleta". Página 4



que en torno a cómo sustituir a los diputados presos o fugados, como ordenó el Supremo, bloqueó durante todo el día el pleno del Parlament, que finalmente fue aplazado, en principio, hasta el día 9. Fue el desenlace de un día de alta tensión en el que ERC llegó a dar por terminada la legislatura ante la resistencia de Junts per Catalunya a que sus cuatro diputados suspendidos delegaran de nuevo su voto. Un acuerdo de última hora entre las dos formaciones que sostienen el Govern recompuso la situación, que en todo caso deja a Torra en una posición frágil.

Pese al pacto, la delegación del voto sigue generando dudas jurídicas. El letrado mayor, Joan Ridao, y el secretario general del Parlament, Xavier Muro, consideran que la fórmula elegida por los diputados de Junts per Catalunya para delegar el voto no es válida, aunque el presidente del Parlament, Roger Torrent, la acepta. Ciudadanos, el PSC y el PP han presentado propuestas de reconsideración. El Parlament ya quedó bloqueado desde julio hasta esta semana por este asunto. PÁGINAS 14 A 16



Vladímir Putin, ayer a su llegada a Nueva Delhi. MARISH SWARUP (AP)

Occidente culpa a Rusia de ciberataques a escala global

Holanda, Reino Unido, EE UU y la OTAN apuntaron ayer a Rusia como la autora de ciberataques masivos a escala global. La Haya dijo que entre los objetivos figuraba la Organización pa-

ra la Prohibición de las Armas Ouímicas, Mientras, Putin llegaba a India, donde cerrará la compra de misiles por unos 5.000 millones de dólares en un desafio a las sanciones. Páginas 2 y 3

Los herederos podrán gestionar el legado digital de los difuntos

LAURA DELLE FEMMINE, Madrid La nueva Ley de Protección de Datos Personales y Garantía de Derechos Digitales reconocerá el derecho al testamento digital, según el informe consensuado por los grupos parlamentarios en el Congreso. El acuerdo implica que cualquier persona podrá indicar en vida quién desea que gestione su huella digital -redes sociales, correo o suscripciones- cuando haya muerto. Por otro lado, siempre que el fallecido no lo haya prohibido expresamente, sus herederos podrán eliminar o mantener sus perfiles y gestionar su legado digital. Algunos expertos expresan sus dudas de que sea conveniente permitir el acceso a conversaciones o fotos privadas de personas desaparecidas. PÁGINA 23

Los alcaldes de seis ciudades ganan más que el presidente del Gobierno

ELENA G. SEVILLANO, Madrid Los alcaldes de Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Vitoria y San Sebastián cobraron en 2017 retribuciones superiores a las del presidente del Gobierno, que recibió 79.757 euros. Manuela Carmena, alcaldesa de Madrid, encabeza la lista con 102.010 euros, por encima de los 100.000 euros correspondientes a Ada Colau, de Barcelona. Página 43

El FMI edulcoró su informe sobre España en lo peor de la crisis

LUIS DONCEL, Madrid El Fondo Monetario Internacional (FMI) rebajó los términos de un informe sobre España emitido en 2012, en pleno rescate de la banca, para no dar "carnaza a los periodistas deseosos de exagerar el mensaje" y por motivos de "sensibilidad de los mercados". Las actas de las reuniones, a las que tuvo acceso EL PAÍS,

revelan que varios miembros del consejo del Fondo criticaron los cambios. Por ejemplo, donde el borrador decía que la perspectiva para la economía española era "desoladora", el documento final la calificaba de "muy difícil". El brasileño José Pedro Fachada reprochó entonces que se rebajara "el tono sobre los análisis de los riesgos".

idealista

consúltalo con la almohada

